

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS**

MATERIA: SEMINARIO DE TITULACIÓN

TRABAJO: ENSAYO

ALUMNO: BALDOMERO SANTIZ GOMEZ

SEMESTRE: 8TO. CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

CARRERA: ING. EN SISTEMAS COMPUTACIONALES

ASESOR: MCC. EDUARDO GENNER

FECHA DE ENTREGA: 19/03/2021

JUSTIFICACION

Durante mi labor como docente en las zonas rurales he llegado a ver las carencias o rezagos sobre el manejo de las herramientas digitales que los alumnos les dificulta manejar las tecnologías que hoy existe, con la implementación de la red inalámbrica tendrán la posibilidad de mejorar o elevar su nivel de aprendizaje. O también aprenderán nuevas cosas en el mundo de la tecnología actual.

Me ha dado cuenta que los estudiantes de zonas indígenas merecen oportunidades, a la educación debe ser libre y gratuita para todos; para que así sean competentes en el campo labora por eso quiero iniciar este proyecto para que más escuelas sigan el modelo, de aprendizaje sobre el manejo de TICS, ya que las escuelas rurales de la educación media superior la mayoría no cuenta con el acceso al internet.

En la actualidad el mundo de la tecnología se ha desarrollado continuamente para mejorar la comunicación humana, esto hace que favorece la necesidad de satisfacer las necesidades para estar al tanto lo que ocurre en el mundo entero, pero en una comunidad indígena marginada hace falta la implementación de la red inalámbrica para poder estar en continua aprendizaje para los jóvenes estudiantes, con la red WIFI se considera que da la posibilidades para que los estudiantes se desenvuelvan en el mundo de la tecnología, para dominar el manejo de redes o programas y la búsqueda de informaciones científicas que mejora el nivel de aprendizaje.

WIFI es una herramienta digital que funciona en donde no hay señales telefónicas como por ejemplo (TELCEL), además es considerado como un digital más económica para su instalación ya que no requiere una gran cantidad de materiales para poder establecerlo en una comunidad indígena, principalmente a la escuela de la educación media superior.

Instalar una red inalámbrica en la escuela rural indígena da la oportunidad de mejorar las condiciones escolares en cuanto a los procesos de aprendizaje, es por eso que fundamental la red en la institución educativa.